

RHM-UN/Libreville

# "Mangez, buvez et sanctionnez-les"

EN

Libreville/GABON

**POUR** son meeting d'ouverture de cette campagne électorale à Libreville, le ticket Rassemblement Héritage et Modernité/Union nationale (UN) a choisi le rond-point d'Awendjé, dans le 4e arrondissement, pour décliner ses motivations et entretenir les populations, afin de s'attirer leurs faveurs les 6 et 27 octobre prochains, jours du vote.

Alexandre Barro Chambrier (président du Rassemblement Héritage et Modernité, RHM) et Zacharie Myboto, président de l'Union nationale ont ressassé les griefs contre le gouvernement, faible à leurs yeux sur nombre de sujets importants. Ce qui a conduit, a expliqué Alexandre Barro Chambrier, à une dégradation considérable de l'image du Gabon à l'extérieur.



Photo : Jocelyn ABILA

Le président du RHM, Alexandre Barro Chambrier et les autres candidats de son parti à Libreville.

Pour lui, la page de ce qui s'est passé lors de l'élection présidentielle de 2016 n'est pas définitivement tournée. A preuve, des contacts réguliers existent entre le Parlement africain et le Parlement européen pour une enquête indépendante sur «ces massacres des Gabonais».

Pour le président de RHM, il devient impératif que

«nous ayons beaucoup de députés et de sénateurs pour que notre Parlement prenne des dispositions pour le renforcement de cette enquête». Et Zacharie Myboto d'ajouter que le futur Parlement devrait mettre en place une "Commission Vérité et Réconciliation", afin de faire toute la lumière sur l'ampleur des exactions de fin août et

début septembre 2016. Dénonçant le fait que le Gabon ne dispose plus de véritable palais de rencontres internationales, du fait de la démolition de la cité de la Démocratie, Zacharie Myboto a poursuivi en mettant en exergue les errements du gouvernement qui a du mal à tenir ses promesses : «Où sont les logements promis ? Où sont



Photo : Jocelyn ABILA

Une vue des militants et sympathisants du RHM au rond-point d'Awendjé, mercredi.

les écoles et les hôpitaux promis ? Où est la sécurité ? Et qu'est-ce qu'on nous offre à la place ? L'insécurité, les poubelles, les odeurs pestilentielles, les maladies, le chômage... ».

S'agissant plus précisément de la campagne en cours, le président de l'Union nationale qui a vanté la dynamique formidable de leur entente a in-

vité les uns et les autres à la responsabilité, à la dignité et au patriotisme. Stigmatisant ainsi les électeurs qui échangent leurs récépissés contre de dérisoires sommes, hypothéquant ainsi l'avenir du pays. Mais, il a dit à la population de retenir que pour cette campagne, «mangez, buvez et sanctionnez-les ! ».

## Législatives/Owendo/1er arrondissement/PDG Hortense Joëlle Nse Mvie optimiste

Prissilla M. MOUITY

Libreville/Gabon

**CANDIDATE** aux législatives dans le 1er arrondissement de la commune d'Owendo, pour le compte du Parti démocratique gabonais (PDG), Hortense Joëlle Nse Mvie a ouvert sa campagne, mercredi, sur un site de sa circonscription politique. En présence des militants et sympathisants de sa formation politique de cet arrondissement.

Occasion pour Mme Nse Mvie de rassurer les siens qu'elle sera leur porte-voix à l'Assemblée nationale, tout comme elle y défendra



Photo : Prissilla Moussavou Mouity

Hortense Joëlle Nse Mvie, candidate PDG dans le 1er arrondissement d'Owendo, dit compter sur le soutien des siens. Photo de droite : Les militants du PDG mobilisés pour leur candidate au premier arrondissement de la commune d'Owendo.

leurs intérêts. Sa feuille de route : la transformation du premier arrondissement de la commune d'Owendo, l'accompagnement des jeunes et des

femmes de sa circonscription. Convaincue de remporter l'élection législative au soir du 6 octobre, Hortense Joëlle Nse Mvie dit compter sur le soutien des



Photo : Prissilla Moussavou Mouity

filles et fils d'Owendo pour y arriver. «Je sais que vous me faites confiance. Je sais que je peux compter sur vous pour remporter ces élections. Une fois députée,

je saurai relayer vos préoccupations auprès du Parlement. Je ferai partie de ceux qui votent les lois. Ce sera l'occasion d'être au service des miens et de porter sur

moi leurs préoccupations», a rassuré la candidate du PDG.

Selon elle, son choix comme représentante de son parti résulte, entre autres, du fait qu'elle est une femme. Hortense Joëlle Nse Mvie a dit être reconnaissante envers ses mentors pour cet honneur. Ainsi, a-t-elle promis aux femmes d'être leur porte-voix à l'Assemblée nationale. «Je suis la candidate des femmes. Je serai à leur écoute et je travaillerai pour leur autonomisation. J'invite les femmes du premier arrondissement de la commune d'Owendo à me faire confiance », a conclu l'oratrice.

## Akanda/2e arrondissement/CLR

### Répondre d'abord aux besoins de la population

CO

Akanda/Gabon

**LES** candidats du Centre des libéraux réformateurs (CLR) du 2e siège de la commune d'Akanda ont lancé officiellement leur campagne hier. A l'esplanade de la cité Alhambra, avec pour têtes d'affiche la tête de liste aux élections locales, Bonjean Marcel Nze Eyoune, et la candidate aux législatives Aline Ursula Mboumba Djennol Marteaux.

A la suite de la présentation de ses colistiers à l'assistance, Bonjean Marcel Nze

Eyoune a révélé les ambitions de la liste qu'il conduit. Il s'agit pour lui de diriger la mairie de la commune d'Akanda. Non sans évoquer la possibilité de siéger au Sénat. Et pour ce faire, il faut d'abord que son parti, en compétition sur les deux sièges, obtienne un maximum de conseillers municipaux.

Il a expliqué que le rôle d'un conseiller municipal est de faire appliquer les décisions du conseil par le bureau qui dirige la mairie, afin de moderniser la cité et d'améliorer les conditions de vie des citoyens. Autant de sujets que ce "Célériste" et son équipe promettent de déve-



Photo : Chris OYAME/ L'Union

La fête de liste du CLR au 2e siège d'Akanda, Bonjean Marcel Nze Eyoune (milieu), la candidate aux législatives, Aline Ursula Mboumba Djennol Marteaux (d) et sa suppléante, Bernadette Toungou.

opper tout au long de la campagne. Pour sa part, Aline Ursula

Mboumba Djennol Marteaux s'est réjouie de la présence du CLR dans la commune

d'Akanda pour la première fois. «Il n'est jamais trop tard pour bien faire», a-t-elle dit.

Selon elle, malgré ce retard, les partis politiques qui sont là depuis plusieurs années ne lui font pas peur. Car, elle reste convaincue de ce que chaque électeur votera en son âme et conscience.

Occasion également pour la candidate aux législatives du CLR de souligner que l'intérêt de son parti aujourd'hui est de satisfaire les besoins primaires de la population. Elle s'est, en outre, dite porteuse d'un message de rassemblement qui demande d'amener les gens à aller au-delà des divisions politiques. «Parce que, au final, a-t-elle conclu, le perdant c'est la population».